



Pièces	3 Pièces
Superficie	82 m²
Référence	3P REVE DE LA MER
Prix	675 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

En plein cœur du centre-ville de Menton, vous ne pouvez pas rater cette opportunité exclusive de posséder un magnifique appartement de 3 pièces avec terrasse face à la mer, situé au 4ème étage d'une luxueuse résidence, triple exposition, composé d'entrée, salon d'angle, cuisine séparée, 2 chambres, salle de bains avec douche et wc, 2 cellierS et de nombreux placards. Vue spectaculaire sur la mer Méditerranée, s'étendant sur une distance de 180 kilomètres jusqu'à la côte italienne au Cap Martin....Parking couvert inclus.Opportunité à ne pas manquer pour ceux qui aiment les belles choses et ...

Right in the heart of Menton town centre, you can't miss this exclusive opportunity to own a magnificent 3-room flat with terrace facing the sea, located on the 4th floor of a luxury residence, triple exposure, comprising entrance hall, corner lounge, separate kitchen, 2 bedrooms, bathroom with shower and wc, 2 storerooms and numerous cupboards. Spectacular view over the Mediterranean Sea, stretching for 180 kilometres to the Italian coast at Cap Martin....Covered parking included.An opportunity not to be missed by those who love beautiful things and rare beauty.

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

​13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

